## Anfrage:

## Zusätzliche Einnahmequellen

Leider lassen Viele das Mitgebrachte in Form von Abfall zurück im Schlosspark. Das ist kein neues Phänomen.

Das Littering Problem beschränkt sich nicht nur auf den Schlosspark!

Daher möchte ich gerne wissen:

- Weshalb budgetiert der Gemeinderat keine Bussgeldeinnahmen für Littering? Ist es so, weil immer noch keine Bussen verteilt wurden?
- Was unternimmt der Gemeinderat, um die Situation zu verbessern?

Anfang des Jahres wollte ich vom Gemeinderat wissen, wie es mit der Übernahme der Reinigung der Kantonsstrassen aussieht.

- Wie ist der Stand?
- Weshalb findet sich das Ganze nicht im Massnahmenpaket HÜP?

Binningen, 18. Mai 2014

Christoph Anliker